

ABSTRAK

Muhammad Syauqi Syaekhoni, 17102163050, 2021 Implementasi Kebijakan Sertifikasi Pembimbing Jamaah Haji Dan Umrah Dalam Undang-undang nomor 8 Tahun 2019 Perspektif Muthawif KBIHU Di Kabupaten Blitar,, Skripsi, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag

Kata kunci: Implementasi, Undang-undang nomor 8 Tahun 2019, Muthawif KBIHU

Penelitian ini latar belakang oleh Undang-undang Nomor 8 Tahun 2019 sertifikasi pembimbing haji, fungsinya untuk mengurangi kerugian para jamaah haji dan memaksimalkan para jamaah haji dalam melaksanakan ibadah haji supaya menjadi yang mabrur. Dalam penyelenggaraan ibadah haji terdapat beberapa unsur pokok yang harus diperhatikan, 1) calon jamaah haji, 2) pembiayaan ibadah haji, 3) administrasi pelaksanaan haji, 4) sarana transportasi dalam pelaksanaan haji, 5) hubungan suatu Negara dengan Negara Saudi Arabia, 6) organisasi pelaksanaan ibadah haji.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana Prosedur Pelaksanaan Sertifikasi Pembimbing Haji Perspektif Muthawif KBIHU Di Kabupaten Blitar? (2) Bagaimana Implementasi Kebijakan Sertifikasi Pembimbing Jamaah Haji Dan Umrah Dalam Undang-undang Nomor 8 Tahun 2019 Perspektif Muthawif Pada KBIHU Di Kabupaten Blitar.

Teknis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan hukum positif. Lokasi penelitian ini adalah pendapat para Muthawif KBIHU di Kabupaten Blitar Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan metode (1) *reduction* (reduksi data) (2) *data display* (penyajian data) (3) *conclusion drawing* (verifikasi).

Hasil dari penelitian ini adalah (1) pendaftaran dan prosedur yang di lakukan oleh pihak KEMENAG RI sudah sesuai dengan Undang-undang dan buku panduan pintar penyelenggaraan ibadah haji dan umroh dari KEMENAG RI, dan perspektik muthawif dalam melihat prosedurnya terdapat tambahan yang fungsinya untuk memperkuat data dan menyeleksi secara ketat para pembimbing haji. (2) pembimbing haji sudah melaksanakan dengan baik sampai semua peserta bisa mendapatkan sertifikat pembimbing haji dan sudah sesuai dengan tujuan awal yaitu, menyetarakan dan menambah kemampuan pembimbing haji dikarenakan setiap tahun pasti mengalami permasalahan dan situasi yang berbeda. Agar para pembimbing bisa membimbing jamaah haji dengan baik. Akan tetapi dalam tindak lanjut sertifikasi haji ini belum bisa terealisasi dikarenakan pandemi virus corona.

ABSTRACT

Muhammad Syauqi Syaekhoni, 17102163050, 2021, The Implementation of the Policy for the Certification of Pilgrims for Hajj and Umrah in Law No. 8 of 2019 Perspective of Muthawif KBIHU in Blitar, Thesis, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic Institute of Tulungagung, Advisor: Prof. Dr. Iffatin Nur, M. Ag

Keywords: Implementation, Law number 8 of 2019, Muthawif KBIHU

This research is based on Law No. 8 of 2019 on the certification of hajj guides, its function is to reduce the losses of the pilgrims and maximize the hajj pilgrims in carrying out the pilgrimage so that they become mabrur. In organizing the pilgrimage there are several main elements that must be considered, 1) prospective pilgrims, 2) financing the pilgrimage, 3) administering the implementation of the hajj, 4) transportation facilities in the implementation of the hajj, 5) relations between a country and Saudi Arabia, 6) Hajj organization.

The formulations of problem: (1) What is the procedure for the Implementation of the Perspective Hajj Supervisor Certification of KBIHU in Blitar ? (2) How is the Implementation of the Policy for the Certification of Hajj and Umrah Pilgrims In Law Number 8 of 2019 the Muthawif Perspective at the KBIHU in Blitar. The objectives of this research are; (1) To describe the procedure for the implementation of the certification of Muthawif Perspective Hajj Advisors at the KBIHU in Blitar. (2) To describe the implementation of the Hajj and Umrah Pilgrims Certification Policy in Law Number 8 of 2019 Muthawif Perspective at the KBIHU in Blitar.

This research was field research with a positive legal approach. The location of this research is the opinion of the Muthawif KBIHU in Blitar . Data collection techniques in this research used observationa, interviews and documentation. The data analysis technique used the methods (1) reduction (2) data display (3) conclusion drawing (verification).

The results of this research are (1) the registration and procedures carried out by the Ministry of Religion of the Republic of Indonesia are in accordance with the law and smart guidebooks for the implementation of Hajj and Umrah from the Ministry of Religion of the Republic of Indonesia, and from a muthawif perspective in viewing the procedure, there are additional functions whose function is to strengthen the data. and strictly select the Hajj guides. (2) the hajj supervisors have carried out well until all participants can get a hajj advisor certificate and it is in accordance with the initial goal, namely, equalizing and increasing the abilities of the hajj mentors because every year they must experience different problems and situations So that the mentors can guide the pilgrims well. However, in the follow-up to this Hajj certification, it could not be realized due to the corona virus pandemic.

الملخص

محمد شوقي شيخان، 17102163050، 2021 تنفيذ سياسة اعتماد حجاج مشرفي الحج والعمرة في القانون رقم 8 لسنة 2019 منظور موثوف كبايهو في بليتار، البحث العلمي، قسم قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة وعلم الحكم، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، تحت الاشراف أ.د. عفتين نور، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: التنفيذ، القانون رقم 8 لسنة 2019، مطوف كبايهو

يستند هذا البحث إلى القانون رقم 8 لسنة 2019 بشأن اعتماد أدلاء الحج، وتتمثل مهمته في تقليل خسائر الحجاج وتعظيم أداء الحجاج في أداء فريضة الحج حتى يصبحوا مبررين. في تنظيم الحج هناك عدة عناصر أساسية يجب مراعاتها، (1) الحجاج المرتقبون، (2) تمويل الحج، (3) إدارة تنفيذ الحج، (4) مرافق النقل في تنفيذ الحج، (5) العلاقات بين المملكة العربية السعودية، (6) تنظيم الحج.

مسائل هذا البحث هي (1) ما هو الإجراء الخاص بتنفيذ منظور شهادة مشرف الحج من كبايهو في بليتار؟ (2) كيف يتم تنفيذ سياسة شهادة الحجاج والمعتمرين في القانون رقم 8 لسنة 2019 في منظور المثوف في كبايهو في بليتار. أهداف هذا البحث هي: (1) لوصف إجراءات تنفيذ شهادة مستشاري الحج من منظور المثوف في كبايهو في بليتار. (2) لوصف تنفيذ سياسة شهادة الحجاج والمعتمرين في القانون رقم 8 لسنة 2019 منظور المطوف في كبايهو في بليتار.

أسلوب هذا البحث هو البحث الميداني بنهج قانوني إيجابي. مكان هذا البحث هو رأي مطوف كبايهو في بليتار. تقنيات جمع البيانات في هذا البحث هي عن طريق الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات الطرق (1) تقليل (تقليل البيانات) (2) عرض البيانات (عرض البيانات) (3) رسم الاستنتاج (التحقق)

نتائج هذا البحث هي (1) التسجيل والإجراءات التي تقوم بها وزارة الأديان بجمهورية إندونيسيا متوافقة مع القانون وكتيبات إرشادية ذكية لتنفيذ الحج والعمرة من وزارة الأديان بجمهورية إندونيسيا. إندونيسيا، ومن منظور مطوف في عرض الإجراء، هناك وظائف إضافية تتمثل وظيفتها في تقوية البيانات واختيار أدلة الحج بدقة. (2) قام

مشرفو الحج بعمل جيد حتى يتمكن جميع المشتركين من الحصول على شهادة مستشار الحج وهي تتماشى مع الهدف الأولي وهو معادلة وزيادة قدرات مرشدي الحج لأنهم كل عام يجب أن يواجهوا مشاكل ومواقف مختلفة . حتى يتمكن المرشدون من توجيه الحجاج بشكل جيد. ومع ذلك، فإن متابعة شهادة الحج هذه لا يمكن أن تتحقق بسبب جائحة فيروس كورونا.